



Frühjahrswanderung am 07.04.2024

Liebe Mitglieder und Freunde des DFFK,

Der Termin für unsere Wanderung steht ja schon fest und nun möchten wir euch unser Wanderziel mitteilen:

Wir treffen uns um **11:00 Uhr** am Landgasthof Zur Burg Grenzau.

Der Rundwanderweg HG4 startet und endet in Grenzau im Kannenbäckerland. Der Rundwanderweg führt auf einer Strecke von gut 5 Kilometern zunächst am Brexbach, vorbei an der "Ostermühle", dann am Felsgraben entlang, den "Kaiserstuhl" passierend, auf die Höhe, an einem Reiterhof vorbei, zurück ins Brexbachtal.

Bernhard und Birgit Cornwell werden dieses Mal die Wanderung führen.

Gegen 13 Uhr werden wir im Landgasthof Zur Burg Grenzau einkehren.

Unter nachfolgendem Link könnt ihr euch den Weg anschauen:

<https://www.ich-geh-wandern.de/rundweg-grenzau-hg4>

Parkplätze befinden sich in der Burgstraße und in der Brexbachstraße.

Freunde und Bekannte sind herzlich willkommen.

Wir hoffen auf schönes Wetter und freuen uns auf zahlreiche Teilnehmer.

Mit freundschaftlichen Grüßen – meilleurs salutations
DFFK Neuhäusel – Sauvigny-les-Bois

Für den Vorstand

Manuela und Karin